

HECHO ESENCIAL

CAJA DE COMPENSACIÓN DE ASIGNACIÓN FAMILIAR LA ARAUCANA INSCRIPCIÓN EN EL REGISTRO DE VALORES Nº 1.043

GGEN 0475

Santiago, 19 de noviembre de 2019

Señor Joaquín Cortez Huerta Presidente Comisión para el Mercado Financiero Avenida Libertador Bernardo O'Higgins Nº 1449 – Piso 12 <u>Presente</u>

De nuestra consideración:

En virtud de lo establecido en el artículo 9 y el inciso segundo del artículo 10 de la Ley Nº 18.045 y demás normas vigentes y encontrándome debidamente facultado por el Directorio de Caja de Compensación de Asignación Familiar La Araucana, en adelante "La Araucana C.C.A.F.", por medio de la presente comunico a usted como hecho esencial lo siguiente:

Con fecha 18 de noviembre del año en curso, la Comisión Electoral, procedió a abrir la urna virtual en presencia del Notario Público, don Cosme Fernando Gomila Gatica, de la cuarta Notaría de Santiago, conociendo el resultado de las elecciones de los directores laborales de esta Caja, realizadas por votación electrónica los días 14 y 15 de este mes, de acuerdo a lo dispuesto en sus estatutos vigentes y reglamento respectivo.

De acuerdo a los sufragios emitidos, los candidatos que obtuvieron las tres primeras mayorías son:

Raúl Riquelme Pérez: Ingeniero en Ejecución de la Universidad de La Frontera y Diplomado en Control y Gestión de Negocios y Máster ©en Marketing de la Universidad Politécnica de Madrid. Lidera desde el 2015, el área de Costumer Counsel de Essal S.A. de las regiones de Los Ríos y Los Lagos. Director Nacional de la Federación Nacional de Obras Sanitarias (FENATRAOS) y miembro de la Confederación del Agua de América (CONTAGUA) y director laboral en ejercicio de Caja La Araucana.

Lilian Sanhueza Sanhueza: Ingeniera en Ejecución en Administración de Empresas mención Finanzas, Universidad de la Frontera y Técnico de Nivel Superior en Administración de Empresas, Centro de Formación Técnica Teodoro Wickel Kluwen, con amplia experiencia en el área de administración y recursos humanos. Actualmente, es Jefe del Departamento de Recursos Humanos de la Fundación de Desarrollo Educacional y Tecnológico La Araucanía (FUDEA) y Presidenta del Comité Bipartito de Capacitación de la misma entidad.

La Araucana

Jorge Aguayo Ríos: Ingeniero Civil Metalúrgico de la Universidad de Concepción con Post Grado en Administración en la Penn State University de Estados Unidos. En la actualidad, es Jefe de Administración en la Corporación Educacional Alto Tucapel y de la Escuela Especial de Lenguaje Alto Tucapel.

Los candidatos electos, una vez cumplidos los plazos reglamentarios de cierre del proceso, asumirán sus funciones como directores laborales el 28 de febrero de 2020.

Saluda atentamente a usted,

-GERARDO SOHLO FFELDT LEIGHTON

Gerente General